


EN ELECCIONES MUNICIPALES

MC desbanca al PAN en votos logrados

KARLA CANCINO /Diario de Xalapa y
ERIKA URIBE /El Sol de Durango

El partido naranja se consolidó como la segunda fuerza política en Veracruz y la tercera en Durango

XALAPA. Movimiento Ciudadano (MC) derrotó en las urnas al PAN al obtener más votos en las elecciones para renovar presidencias municipales en Durango y Veracruz.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), MC fue el segundo partido más votado de manera individual en Veracruz y el tercero en Durango.

De acuerdo al PREP el partido naranja obtuvo 572 mil 995 votos en las elecciones municipales de Veracruz, lo que

representa 19 por ciento del total de sufragios, sólo superado por Morena que logró 942 mil 678 votos (31.54 por ciento). PAN y PRI consiguieron apenas 13.54 y 11 por ciento de los sufragios respectivamente.

En cuatro años, Movimiento Ciudadano superó por más del doble el número de votos recibidos en las elecciones municipales en Veracruz y se colocó como la segunda fuerza política por encima de partidos como el PAN, PRI y PT.

Esta cifra supera por mucho los 281 mil 469 votos que recibió el partido naranja en las elecciones de 2021, con lo

AVANCE

MC DUPLICÓ los votos logrados en la pasada elección en Veracruz y cuadruplicó lo logrado en Durango



Jorge Álvarez Máynez (centro), líder de MC, celebró lo obtenido en Durango

que pasaría de encabezar 18 presidencias municipales logradas en esa elección a 41 obtenidas este año.

En Durango, MC consiguió 103 mil 290 votos, es decir 17.33 por ciento de los sufragios totales emitidos el domingo pasado para renovar las 39 presidencias municipales de la entidad.

El partido naranja se posicionó como la tercera fuerza política del estado, sólo superado por el PRI, que logró 25.93 por ciento de los sufragios (154 mil 508 votos), y Morena, que

obtuvo 24.82 por ciento de los sufragios (147 mil 897 votos). En esta entidad superó al PAN apenas por poco menos de mil 500 votos.

Casi la mitad de los votos de MC los obtuvo en la elección por la capital duranguense, donde se posicionó en segundo lugar por debajo del PRI y en Gómez Palacio donde fue superado por Morena.

En esta elección, MC perdió el municipio que actualmente gobierna, San Pedro del Gallo, pero logró victorias en San Luis del Cordero, Rodeo y Tlahualilo, todos de la región de La Laguna.